

Kippel⁰¹

360°

La moda 'retro' de Apple, más cara que su iPhone

Unas zapatillas de Apple creadas en los ochenta se subastan con un precio de salida de 13.000 euros. La puja la conducirá Heritage Auctions en eBay.

09 JUN 2017 — 05:00

POR KIPPEL01



Apple, como el Rey Midas. Unas zapatillas con el logo de la manzana mordida tienen un precio de salida de 13.000 euros en una subasta que llevará a cabo **Heritage Auctions** a través de **eBay**. Se trata de un calzado especialmente curioso, ya que nunca pasó de ser un prototipo.

La procedencia de estas zapatillas se remonta a los años ochenta, época en la que Steve Jobs abandonó la firma. En plena "travesía por el desierto", los de Curpetino sacaron a la venta una línea de ropa para su público más fiel. Estas zapatillas, sin embargo, apenas llegaron a pies de los consumidores, quedando relegadas a vestir los pies de los empleados de la marca.

Ahora que están de vuelta en el mercado, se prevé que el precio final de las zapatillas ronde los 31.000 euros. El caso que sirve de precedente es la subasta realizada el año pasado por una chaqueta de cuero usada por Steve Jobs, que terminó por venderse por 20.000 euros.

El buen estado de este calzado a día de hoy ha ayudado a aumentar su valor. Se trata de un producto ideal para los coleccionistas apasionados por la moda *retro*, así como de Apple.

1/1

<https://www.kippel01.com/360/la-moda-retro-de-apple-mas-cara-que-sus-iphone.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.